



MEDIENINFORMATION

THEMA: Eröffnung Kuchlbauers Weissbier-Quartier am 21.09.2024 |
Vorzertifikat der DGNB | Buntes Rahmen- und Familienprogramm |
Weissbierbar auf 54 m Höhe | Fahrzeugausstellung und Fahrsimulatoren
| Quartier-Party

DATUM: 16.09.2024

Brauerei zum Kuchlbauer eröffnet wegweisendes Logistikzentrum: „Kuchlbauers Weissbier-Quartier“ wird im Rahmen des Tags der offenen Logistik feierlich eingeweiht

Nach zwei Jahren Planungsphase und einem Jahr Bauzeit ist der Logistikbereich der Brauerei zum Kuchlbauer an seine neue Wirkungsstätte direkt vor die Tore von Abensberg umgezogen. Kuchlbauers Weissbier-Quartier öffnet für alle Interessierten seine Logistiktore und lädt am Samstag, den 21. September zu einem Tag der offenen Logistik mit buntem Rahmen- und Familienprogramm ein.

Abensberg, 16. September 2024 – Die Brauerei zum Kuchlbauer, bekannt für ihre lange Tradition und Innovationskraft, hat im Juni 2024 ein neues Kapitel ihrer Erfolgsgeschichte geschrieben. Mit großer Freude und Stolz eröffnet das Unternehmen am 21. September 2024 ihr hochmodernes Logistikzentrum, „Kuchlbauers Weissbier-Quartier“, im Rahmen des „Tag der offenen Logistik“. „Unser Ziel war es, ein Logistikzentrum zu erreichen, das sich baulich in unsere Region einfügt, das unseren Betriebsangehörigen einen wertschätzenden und angenehmen Arbeitsplatz bietet und das auf den drei Säulen der Nachhaltigkeit basiert, *um unsere Brauerei optimal für die Zukunft auszurichten*“, erklärt Geschäftsführer Jacob Horsch.

Nachhaltigkeit und Umweltfreundlichkeit standen bei der Planung und dem Bau des neuen Logistikzentrums im Vordergrund. Durch den dringenden Bedarf an zusätzlichem Lager- und Logistikraum, entschied sich *Horsch*, ein Logistikzentrum zu errichten, das nicht nur funktional, sondern auch klimapositiv gestaltet ist. „Kuchlbauers Weissbier-Quartier“ basiert auf den drei Säulen der Nachhaltigkeit: Ökologie, Ökonomie und



soziale Verantwortung. Der Bau fügt sich harmonisch in die Region ein und respektiert die natürliche Umgebung, ohne diese zu beeinträchtigen.

Das Engagement der Brauerei zum Kuchlbauer für Umwelt- und Klimaschutz wurde kürzlich von der Deutschen Gesellschaft für Nachhaltiges Bauen (DGNB) gewürdigt. In einer Nachricht an Herrn Horsch gratulierten Oliver Jainta, Geschäftsführer und Christian Berger, Chief Operating Officer und Chief Digital Officer der BUILD.ING Consultants + Innovators GmbH, zur Verleihung des Vorzertifikats in Gold der DGNB. Besonders hervorzuheben ist, dass das neue Logistikzentrum nur 2,3 % von der Platin-Zertifizierung entfernt ist, was einen weiteren Beweis für die exzellente Umsetzung der Nachhaltigkeitskriterien darstellt. Im Zusammenhang mit der Ökobilanzierung weist die BUILD.ING Consultants + Innovators GmbH darauf hin, dass nur selten so gute Werte erreicht worden sind.

„Wir sind sehr stolz darauf, dass unser neues Weissbier-Quartier bereits vor der offiziellen Eröffnung eine so hohe Auszeichnung erhalten hat. Unsere Ziele wurden dadurch erreicht. Eines davon war beispielsweise, dass die Halle durch ihre individuelle Bauweise nicht mehr geheizt bzw. gekühlt werden muss, sondern dies selbst erledigt“, sagt Herr Horsch. „Unser Ziel war es, ein Modell für umweltfreundliche Logistik zu schaffen, das zeigt, dass wirtschaftlicher Erfolg und ökologische Verantwortung Hand in Hand gehen können.“ Die Platin-Zertifizierung war laut dem Geschäftsführer von Anfang an nicht angestrebt, da diese zusätzlichen Kriterien enthält, die für den Betrieb nicht notwendig sind, wie z.B. die Bereitstellung eines Fitnessraums. Hier arbeitet die Brauerei mit regionalen Sporteinrichtungen zusammen.

Der „Tag der offenen Logistik“ am 21. September ab 12:30 Uhr bietet allen Interessierten die Gelegenheit, Kuchlbauers Weissbier-Quartier zu besichtigen und sich von den fortschrittlichen Technologien und nachhaltigen Konzepten des neuen Zentrums zu überzeugen. Zu den Feierlichkeiten wird auch ein Vertreter der DGNB vor Ort sein und zur Auszeichnung gratulieren.

Die Brauerei lädt herzlich ein, Teil dieses besonderen Ereignisses zu werden und gemeinsam mit den Beteiligten auf die gelungene Realisierung eines zukunftsweisenden Projekts anzustoßen. Neben Hallenbesichtigungen stellen auch viele beteiligte Gewerke ihr Handwerk oder ihre Produkte zur Schau. Von einer großen Fahrzeugausstellung der Firma Stanglmeier, dem regionalen Elektriker und Schreiner bis hin zum international agierenden Fassaden Begrüner „Semper Green“ oder der Firma Linde ist alles mit dabei und wartet mit einem bunten, interaktiven Rahmenprogramm für die ganze Familie auf. Außerdem bietet sich die Gelegenheit sein Weissbier in 54 m Höhe bei



atemberaubendem Ausblick über die Hallertau zu genießen und bei der abendlichen Quartier-Party bei Livemusik zu feiern.

Weitere Informationen zum Tag der offenen Logistik: www.kuchlbauer.de

Infos zum Rahmenprogramm:

- Ab 12:30 Uhr Tag der offenen Tür mit Hallenbesichtigungen & Präsentation der beteiligten Gewerke
- Buntes Kinder- & Rahmenprogramm für die ganze Familie (Fahrsimulatoren, Bullenreiten, Mitmachzirkus, Wasserspiele, uvm.)
- Foodmeile mit bayerischen Schmankerln & Weissbier-Bar
- Ab 17 Uhr Quartier-Party mit Project One & Luis Trinkers Höhenrausch
- Besonderes Highlight: Weissbier-Skybar auf 54 m Höhe mit Blick über Abensberg (Eintritt zugunsten der Kinder- & Jugendfeuerwehr Abensberg; Betrieb witterungsabhängig)

Bild: Kuchlbauers Weissbier-Quartier_PM

Titel: Kuchlbauers Weissbier-Quartier, Foto & Copyright: Brauerei zum Kuchlbauer GmbH & Co KG

Kontakt für Presseanfragen:

Brauerei zum Kuchlbauer GmbH & Co KG

Theresa Kneitingner

Römerstr. 5-9

93326 Abensberg

Tel.: +49 (0) 9443 9101 0

E-Mail: pr@kuchlbauer.de

Webseite: www.kuchlbauer.de